

富陽 C S 通信

NO.2

(コミュニティ・スクール)



1学期のコミュニティ・スクールの取り組みでは“生き物”についてゲストティチャーの皆さんにお話を聞いたり、実際に虫を見たり・触れたり、とてもすてきな体験が出来ました。

生きものなかよし

大きくせん！



7月1日（金）2年生の生活の時間に県立大学ビオトップ研究会 OB の川上さんにお越しいただき身近な生き物のいる場所や飼い方についてみんなで意見を出し合い勉強しました。ムシ博士がいっぱいいました。

エサは何をあげればいいのか？

生き物に名前を付けよう。

すんでいた場所と同じようにしたら喜ぶかな。

早く大きくなってね。

金沢工業大学

むしむし広場

理科室が昆虫館に？



7月12日（火）1年～3年生対象に金沢工業大学の平野先生と竹俣先生が50種類のカブトムシとクワガタムシを連れてきてくださいました。図鑑やふれあい昆虫館でしか見たことのないような「コーカサス」「ヘラクレス」その他、アフリカのクワガタムシ、ニジイロクワガタなど珍しい虫が勢ぞろいでした。実際に触って「わーすごーい！さわれたー！」と大興奮でした。

県立大 OB の川上さん、金沢工業大学ムシの会の皆さんご協力ありがとうございました。



ヘラクレスのつのがさわれたよ！

地域とともに子どもを育む学校づくり！

野々市市では地域の未来を担う子どもたちの健やかな成長を目指し、家庭、地域、学校が連携協力をしながら行う地域とともに子どもを育む学校づくり！を推進しています。 CS推進員